

Schlupfhuis Feedback

Viana geht schon bald zwei Jahre mit viel Freude ins Schlupfhuis.

Es ist sehr schön zu merken, dass sie dort eine Art zweites Zuhause gefunden hat und liebevoll betreut wird. Sie schwärmt zum Beispiel vom Spielen mit ihren Freunden und dem leckeren Mittagessen.

Es freut uns, dass Viana nun noch ein weiteres Jahr im Schlupfhuis verbringen darf. Bestimmt warten weitere tolle Bastelarbeiten, Spiele, Gspändli, Mogli, die Schildkörten, Trampolinsprünge, Abenteuer im Schlössli, Spaziergänge und noch mehr auf sie. 😊

Herzlichen Dank an Claudia und das ganze Schlupfhuis-Team! Man spürt die grosse Leidenschaft, die dahintersteckt. Schön, dass es euch gibt.

Manuela, Bruno, Viana